



De la Fuente, en la rueda de prensa ofrecida ayer en Sevilla. AFP

España busca expiar el pecado original de la era De la Fuente

FÚTBOL

'La Roja' recibe a Escocia con el objetivo de enmendar el borrón de Hampden Park y dar un paso de gigante para estar en la Eurocopa

ÓSCAR BELLOT

SEVILLA. Luis de la Fuente acumula seis partidos al frente de la Selección Española con un balance casi impecable: cinco victorias, 18 goles a favor, cuatro en contra y el título de la Liga de Naciones. Sin embargo, las valoraciones sobre su trayectoria siguen viéndose condicionadas por el rapapolvo que sufrió el 28 de marzo en Hampden Park. Aquel día, en su segundo encuentro como seleccionador, recibió un varapalo de cuidado a manos de Escocia. Aquel fue el pecado original del riojano, que tratará de expiar hoy en La Cartuja.

Segunda de grupo con 9 puntos en los cuatro enfrentamientos que ha disputado, 'La Roja' ha

ALINEACIONES

España: Unai Simón, Navas, Le Normand, Laporte, Balde, Rodri, Merino, Ferran Torres, Gavi, Oyarzabal y Morata.

Escocia: Gunn, Hickey, Porteous, Hendry, Cooper, Robertson, Gilmour, McGregor, McTominay, McGinn y Adams.

Árbitro: Serdar Gözübüyük (Países Bajos).

Estadio y hora: La Cartuja, 20.45 horas (La1).

conseguido zurrir parte del roto que le hizo Escocia en Glasgow merced a las balsámicas goleadas que le infligió el pasado mes de septiembre a una vulnerable Georgia y a la modesta Chipre.

El nuevo hombre de moda, Bryan Zaragoza, calentará banquillo de inicio en el Estadio de La Cartuja. Los renacidos Ferran Torres y Oyarzabal pugnan por escoltar a Morata en ataque y la principal duda radica en saber quién es finalmente el escogido para completar la sala de máquinas junto a Rodri y Gavi. Mikel Merino empezó la carrera con mucha ventaja, pero Fabián Ruiz le recortó terreno en la última ventana.

Marcelino: «No vi eso en mi vida, ni creo lo vuelva a ver»

C. T. T.

GIJÓN. Marcelino García Toral es el entrenador con el paso más fugaz por el banquillo del Olympique de Marsella. Apenas dirigió al equipo siete partidos. Al margen del inesperado traspasé en la Champions, las fuertes presiones y amenazas de los grupos ultras del club pusieron fin a su proyecto. «Algunos seguidores radicales que quieren influir constantemente en los acontecimientos impiden que sea un gran club»,

dijo el técnico asturiano en una entrevista en L'Équipe. «Me siento muy enfadado, decepcionado y triste», añadió.

Pero el de Careñes no se quedó ahí ante una situación, a su juicio, inédita. «Nunca había visto esto en mi vida. Y no creo que lo vuelva a ver más. En cualquier caso, realmente lo espero. Se trata de una forma de proceder muy alejada de la que debería ser la realidad, en 2023, en un país civilizado», hizo hincapié Marcelino García.

Daniela Álvarez y Tania Moreno se despiden del Mundial

VOLEIBOL

Dura derrota ante la pareja neerlandesa que mina sus opciones de estar en los Juegos de París 2024

J. A. G.

GIJÓN. El sueño de Daniela Álvarez de estar en los Juegos Olímpicos de París 2024 está cada vez más difícil. La jugadora gijonesa que hace pareja con la madrileña Tania Moreno cayeron ayer en un partido muy ajustado ante la dupla neerlandesa formada por Katja Stam y Raisa Schoon por 32-34 y 21-23 y se despiden en dieciséisavos de final de la Copa del Mundo que se está celebrando en México.

El partido resultó igualado y se terminó decidiendo por pequeños detalles. El desarrollo del primer parcial fue la mejor prueba del equilibrio que había

entre ambas parejas. Las españolas estuvieron siempre a remolque pero nunca le perdieron la cara al partido como lo demuestra el hecho de que nunca estuvieron a más de dos puntos de sus rivales. El desenlace no pudo ser más emocionante. No valió con alcanzar el punto 21. Hasta los 34 puntos tuvieron que llegar las neerlandesas para acabar con la resistencia de Daniela Álvarez y Tania Moreno, que había dejado atrás sus problemas físicos tras sufrir una fuerte deshidratación en el segundo partido de la primera fase.

La derrota fue un duro varapalo para la pareja astur-madrileña, a la que le costó agarrarse al partido. Sus rivales aprovecharon los errores y sacaron provecho de sus aciertos en el

bloqueo para poner tierra de por medio. Cuando parecía que tenían encarrilado el segundo set, Daniela y Tania sacaron a relucir todas sus virtudes para empatar y meter el miedo

en el cuerpo a las neerlandesas, que se sobrepusieron en el desempate definitivo volvieron a estar más afinadas para llevarse un triunfo que les permite avanzar hacia los octavos de final del mundial. Por su parte, las subcampeonas de Europa se despiden después de un torneo que no ha salido como esperaban.



Daniela Álvarez



IMQ Asturias amplía su patrocinio con el Grupo Covadonga

IMQ Asturias ha renovado su compromiso con el Grupo Covadonga, la entidad referente nacional del deporte base, con un contrato que amplía su presencia y fortalece aún más su colaboración. En la firma participaron el presidente del Grupo, Antonio Corripio, y el director de IMQ Asturias, Pablo Hernández Fernández-Canteli.

EN BREVE

BÁDMINTON

Martínez, Suárez y Valdés revalidan sus títulos regionales

C. T. T. Riosa acogió el regional de bádminton en categoría sub 13, sub 17, absoluta y sénior. Aitana Martínez revalidó su triunfo en individual femenino absoluto, Alejandro Valdés logró la victoria en individual y dobles masculino sub 17, y José Manuel Suárez subió a lo más alto en individual masculino sénior. Los jugadores del Club Astures sumaron otras cinco medallas.

ESGRIMA

Antonio del Busto participa en el Mundial de veteranos en EE UU

C. T. T. Subcampeón de España 2023 en la tercera categoría de espada masculina y tercero en el Campeonato Absoluto de Asturias del mismo año, tras haber permanecido dos años inactivo (el primero debido a la pandemia y el segundo por problemas de salud), el ovetense Antonio del Busto compite desde ayer, representando al equipo de la Real Federación Española de Esgrima, en el Campeonato del Mundo de Esgrima de Veteranos en Daytona Beach (EE UU).

PATINAJE ARTÍSTICO

María Gordon, a la Copa Europa con la Selección

C. T. T. La patinadora asturiana María Gordon Albella, del Centro Asturiano, ha sido convocada por el Comité Nacional de Patinaje Artístico de la Federación Española, para representar a España en uno de los campeonatos más importantes del ámbito internacional al que acude la élite del patinaje europeo, de las categorías de alevín a sénior. La actual campeona de Asturias en la modalidad de libre alevín, será la única representante del Principado en la Copa de Europa de la modalidad de libre, que se disputará en Croacia.